



えんではニュース

発行 / NPO法人 ENDEAVOR JAPAN

2025年1月20日発行

ジョブサポートセンターRINEN

明けましておめでとうございます。本年もよろしくお願いたします。

新年に入り、寒い日が続いておりますが、皆様、体調は大丈夫でしょうか？

しばらく忙しかった仕事も落ち着き、閑散期を迎えています。作業が早く終わる日もあり少しゆっくりとさせていただければと思います。

今年は万博が開催され、多くの人が関西にやってきます。

仕事も忙しくなると予想されますので職員、メンバー一同頑張っていきたいと思います。レクリエーションも去年同様、考えていますのでよろしくお願いいたします。

本年も皆様にとって良い年でありますように。

施設長 加藤 雅治

新年明けましておめでとうございます。昨年は、大変お世話になりありがとうございました。

2024年は、思っていた以上に忙しく、繁忙期らしい現場でメンバー・職員とも一生懸命にタオルをたたみ一年を終えました。

年が明けると仕事量も落ち着き、作業を早く終われる日が増えてきたので、また忙しくなる時の為にエネルギーを充電していきたいと思っております。

メンバー・職員一同、風邪やインフルエンザなどに気を付けながら、本年も力を合わせて頑張っていきたいと思っておりますので、どうぞよろしくお願いいたします。

濱 真也

ワゴン入れは、頭を使うから大変🌀

寒さに負けず職員と一緒に投入を頑張っています♪

頑張って仕上げを流すぞ！

はじめまして大和と申します。早く仕事を覚えて、皆さんとたくさんお話できればと思います。よろしくお願いいたします。

本日もジョブは、絶賛稼働中！！



ジョブサポートセンターリネン

ピアハウス

🎉 恭賀新年 🎉 今年も、宜しくお願いいたします。

2025年度の年末年始は、全日開所致しました。元旦は、6名、2日は、6名、3日は、7名の利用者の方がホームで過ごされました。三が日は、普段は出て来ないお正月特別メニューをスタッフが色々と考えてくれました。利用者さん達には、喜んで頂けた様子で、良かったです(^-^)

2月からは、新しい男性利用者の方も増える予定で、男性ホームも空きが無くなり始めています。女性ホームは、まだ2室空いておりますよ。今がチャンスです☆

施設長 大島恭子

🎄 クリスマスの様子 🎄



🎁 お正月特別メニュー 🎁

元旦



二日



三日



見て頂いた皆さま、
ありがとうございます。

SNS に載せている「グループホームでの、何気ない日常を切り取ってみたシリーズ」より、インスタグラムのこちらの動画の閲覧数が1,000回を超えました。

エンデバーニュースは写真しか載せられないので、ここでは見られない映像はインスタグラムを使って発信しています。是非、みなさんチェックしてみてください。

居酒屋ピアハウス

1,113

いいね!



らうれあ

皆さん、明けましておめでとうございます。本年もどうぞよろしくお願いいたします。

今年も、スリッパ、リサイクル服、キャラクターグッズの袋入れ、部品、清掃作業を日々頑張っています。らうれあは現在、生活介護8名、就労継続支援B型3名全員で11名の仲間と共に日中活動を行っています。アットホームな雰囲気です。みんな仲が良くお昼休みには、カードゲームやしり取り、ぬりえ、ジグソーパズル等して過ごしています。

仲間を増やしたいので見学したい方、興味ある方は是非、気軽にお越し下さい。

施設長 樋口智子

新年あけましておめでとうございます。今年もよろしくお願いいたします。

今年の元旦は暖かく良いお天気でしたね。皆さんお正月ゆっくり過ごされましたか？1月3日通所日みんなの元気な顔も見れて、元気な声で「お餅食べたよ、おせちも」、「お祖母ちゃんに会いに行ったよ」と話をしてくれました。去年はコロナウイルスも随分緩和され生活しやすくなりましたが、年度末からのコロナウイルス、インフルエンザの流行にもまだまだマスクや手洗いは欠かせない状況ですが今後も声かけしながら、安心、安全に努めて行きたいです。

らうれあでは2月にコンサートの集い、3月イチゴ狩り等の課外活動を予定しております。2025年も健康で幸せな1年になりますように。

小路晴美

スリッパとブックオフの作業風景♪



前回応募した、ちぎり絵「あじさいとかえる」が展示され、みんなで観覧♪

クリスマスポップアップカード作成しました(^_^)



鬼の折り紙完成！
一体なにに使うのかな？
次回、乞うご期待!!



2月・3月らうれあ予定報告

- 2月26日 コンサートの集い
- 28日 取り組み
- 3月末日 いちご狩り
- 25日 取り組み

新成人

渡辺咲来さん
おめでとうございます！

事務局

本年もどうぞよろしくお願ひいたします。

土田事務員が昨年退職され、以前にも記事にしましたが、現在は2年目の中村事務局員が各事業所の給付費の請求や代理受領書発行、総務管理及びこのエンデバーニュース作成などの業務を受け持ってくれています。時には、現場支援も入り幅広く活躍しています。

事務局はどちらかと言えば、縁の下の力持ち的存在であり皆さんにお会いする機会がないのも特徴です。

事務的なことは、ヒューマンエラーが起りやすく最小限に防止できるよう日々頑張っています。書類等で何かありましたらいつでもお聞きください。

事務局長兼務 樋口智子

新年明けましておめでとうございます。今年も宜しくお願ひ致します。

本年も皆さまが健康で幸せな一年を迎えられることを心よりお祈り申し上げます。

昨年12月から猛威を振るっているインフルエンザウイルスが大流行していますので、感染拡大にならないように「マスク、手洗い、うがい」は必ず行うよう心掛けています。

私が事務局員として働き始めて、あっという間の時間が過ぎ、今に至りますがエンデバージャパンに来てから感じたことは、凄く働き甲斐のある仕事だと思いました。そして、上司や先輩方のご指導もあり感謝をしております。また今後共、色々とお迷惑をお掛け致しますが、今年は蛇のしなやかさで色々な困難も乗り越え、一皮むけた良い一年になりますよう、これからも精一杯がんばりますので宜しくお願ひ致します。

事務局員 中村大輔

虐待防止研修実施

昨年末、虐待防止委員会・身体拘束適正化委員会として職員研修を行いました。

法人内の各職員がアベマ TV の強度行動障害についての番組を視聴し、報告書を提出しています。

法人理念

頑張りたい人が
頑張れる場所

共に成長を
目指します

自分らしく
生きていこう

インフルエンザもコロナも 予防するんジャー



君もできる! 3つの予防法!



手洗い!

流水と石けんでこまめに
手を洗おう。



食事と休養!

バランスのよい食事と
十分な休養を取ろう。



加湿と換気!

部屋の湿度を50%~60%
に保とう。

マスクについては、場面に応じた適切な着脱をお願いします。

新型コロナワクチン接種の最新情報はこちらから→
インフルエンザワクチン接種は医療機関に御相談ください。



京都市新型コロナワクチン
接種ポータルサイト



X



HP